



Fondé en 1893

DE ROUBAIX TOURCOING



Fondé en 1893

à LILLE N° 1.02 à ROUBAIX N° 3.23 à LENS N° 1.02

ABONNEMENTS 3 Mois 5 Mois 1 An Le numéro Nord et Départements limitrophes... 4 fr. 50 9 fr. 18 18 fr. 50 5 Centimes

PUBLICITÉ Les Annonces et Réclames sont reçues directement aux Bureaux du journal et dans toutes les Agences de France et de l'Étranger

Lundi 18 JUIN 1906

L'Internationale aux Champs

On mande de Toulon que les ouvriers jardiniers d'Ollioules, centre très important de production qui participe à l'approvisionnement des halles de Paris, viennent de se mettre en grève. Ils réclament un salaire journalier de 4 francs et une diminution des heures de travail.

ral aussi pauvre que l'ouvrier de l'industrie, même plus misérablement. Mais, ajoute Vandervelde, la pauvreté seule n'entraîne pas fatalement à l'idée socialiste, il faut encore que le milieu, le mode de propriété et le mode de production soient tels qu'ils poussent eux-mêmes à l'idéal collectiviste.

Le paysan a un idéal individualiste très accentué. Il lui reste aussi la crainte irréfléchie des « partages », habilement entretenue par la coalition cléricalo-réactionnaire. Nous ne répéterons jamais assez que pour les terres possédées et cultivées par le paysan lui-même, c'est nous qui sommes les conservateurs.

Il y a des étapes à parcourir ; notre activité de propagande doit les préparer et les préciser ; il est toute une série de réformes immédiates à réaliser pour les paysans : suppression des derniers vestiges des droits féodaux laissés au propriétaire ; réglementation légale du faux des fermages ; indemnités de plus-value à la fin du bail ; encouragements à la coopération, aux syndicats ; socialisation des industries agricoles.

G. DESMONS.

Bombe divine

Un homme simple, c'est le pasteur protestant de la petite ville de Stollberg, en Thuringe. L'amour ou la crainte de Dieu ont certainement fait de lui un de ces pauvres d'esprit à qui le royaume des cieux est promis.

Les grandes villes d'Allemagne

Voici, d'après les résultats du recensement des villes d'Allemagne et d'Alsace dont la population dépasse 100.000 habitants ; les chiffres indiqués entre parenthèses sont ceux du précédent recensement, qui avait eu lieu le 1er décembre 1900 :

136.423 (128.231) — Posen 135.743 (117.021) — Crefeld 122.000 (106.000) — Kassel 120.272 (106.034) — Karlsruhe 111.337 (96.876) — Plauen 106.182 (73.588). Strasbourg a passé de 151.041 habitants en 1900 à 167.342 en 1905.

CHRONIQUE LA SECOUSSE

— Et cette valise ?... Est-ce que vous allez la laisser là, sur la banquette ?... Comment voulez-vous qu'on s'assoie ? Les mots étaient inoffensifs. L'instigation en faisait autant d'outrages.

Après quoi, avec une sérénité feinte, il s'installa dans le compartiment. Ce n'est pas, dit-il, un homme qui se laisse aller à des sautes d'humeur, et dans les yeux, les minuscules escarilles, qui font pleurer longtemps.

Les massacres de Juifs

Les troubles que, sur la foi des dépêches officielles, on croyait apaisés, continuent aujourd'hui avec une intensité nouvelle. Des milliers de paysans et de vagabonds sont arrivés à Biélostok, apportant à l'éméute des pierres, des bâtons, des armes.

Il venait de loin, et de profond d'eux-mêmes. C'était, sans qu'ils s'en doutassent, ces mille petits heurts légers des caractères, au perpétuel frottement de l'existence.

On avait commencé par des plaisanteries, fies par de l'aiseur. On s'entendait, hier, sur tout ; on disputait sur tout, aujourd'hui. Entre ces deux états, faut pour vivre ensemble, se dépasser, s'éprouver, se dépasser.

Elle en profita pour lui jeter un bref coup d'oeil. Elle se sentit injuste, et irritée contre elle-même, l'en détesta davantage.

La situation à Biélostok est toujours aussi grave. Les nouvelles reçues ici donnent un sanglant tableau de l'éméute qui continue. Les gens qui ont échappé au massacre sont exposés à mourir de faim.

La Révolution en Russie

Les journaux libéraux publient des articles extrêmement violents contre l'attitude du gouvernement, qu'ils rendent responsable des troubles qui ensanglantent la Russie. L'attitude du Gouvernement.

NOS DÉPÊCHES

par Services Télégraphiques et Téléphoniques spéciaux

La Révolution en Russie

Les populations surexcitées par les agents provocateurs... Biélostok à feu et à sang... L'éméute des bandes noires.

Les massacres de Juifs

Les troubles que, sur la foi des dépêches officielles, on croyait apaisés, continuent aujourd'hui avec une intensité nouvelle. Des milliers de paysans et de vagabonds sont arrivés à Biélostok.

Les massacres continuent

Le pillage des maisons des Juifs se fait méthodiquement. Huit jours ont été complètement dévastés. Les faubourgs de Biélostok ont été brûlés.

La situation à Biélostok

La situation à Biélostok est toujours aussi grave. Les nouvelles reçues ici donnent un sanglant tableau de l'éméute qui continue. Les gens qui ont échappé au massacre sont exposés à mourir de faim.

La Révolution en Russie

Les journaux libéraux publient des articles extrêmement violents contre l'attitude du gouvernement, qu'ils rendent responsable des troubles qui ensanglantent la Russie.

Les massacres de Juifs

Les troubles que, sur la foi des dépêches officielles, on croyait apaisés, continuent aujourd'hui avec une intensité nouvelle. Des milliers de paysans et de vagabonds sont arrivés à Biélostok.

Les massacres continuent

Le pillage des maisons des Juifs se fait méthodiquement. Huit jours ont été complètement dévastés. Les faubourgs de Biélostok ont été brûlés.

La situation à Biélostok

La situation à Biélostok est toujours aussi grave. Les nouvelles reçues ici donnent un sanglant tableau de l'éméute qui continue. Les gens qui ont échappé au massacre sont exposés à mourir de faim.

L'ORPHELINE DU MINEUR

ROMAN HISTORIQUE & RÉGIONAL PAR A. BURLAT et Louis SOULIE DIX ANS APRÈS

— Oui, je suis jalouse, reprit la nourrice ; jalouse de cette femme. Elle t'a pris tout entier. Ton affection pour moi depuis qu'elle vient ici, n'est plus la même. Qu'est-elle après tout ? Une étrangère.

FEUILLETON DU 18 JUIN. — N. 70.

rhumes, ne reste pas les pieds dans la neige. Viens chez moi, grands ton tricet d'entre dans mon cabinet, auprès de moi, au coin du feu. Tu me raconteras les histoires du temps passé.

La situation à Biélostok

La situation à Biélostok est toujours aussi grave. Les nouvelles reçues ici donnent un sanglant tableau de l'éméute qui continue. Les gens qui ont échappé au massacre sont exposés à mourir de faim.

Les massacres de Juifs

Les troubles que, sur la foi des dépêches officielles, on croyait apaisés, continuent aujourd'hui avec une intensité nouvelle. Des milliers de paysans et de vagabonds sont arrivés à Biélostok.

Les massacres continuent

Le pillage des maisons des Juifs se fait méthodiquement. Huit jours ont été complètement dévastés. Les faubourgs de Biélostok ont été brûlés.

La situation à Biélostok

La situation à Biélostok est toujours aussi grave. Les nouvelles reçues ici donnent un sanglant tableau de l'éméute qui continue. Les gens qui ont échappé au massacre sont exposés à mourir de faim.